



## Médico de Los Andes es víctima de millonaria estafa tras suplantación de identidad

**Aparece como dueño de un Audi que nunca compró y enfrenta millonaria deuda**

El médico Fernando Astorga Droguett, de 37 años, enfrenta una compleja situación tras ser víctima de ciberdelincuentes que hackearon su Clave Única y usaron su identidad para solicitar un crédito automotriz cercano a los \$40 millones y transferir a su nombre un vehículo que nunca compró.

El profesional, que trabaja en el Hospital San Juan de Dios de Los Andes, descubrió el fraude en mayo luego de ser contactado por Carabineros del SEBV de Puerto Montt. Al revisar registros en línea, comprobó que figuraba como propietario de un Audi Q8, inscrito en una comuna del sur del país a la que nunca ha viajado.

Además, al revisar su información en la Comisión para el Mercado Financiero, detectó una deuda activa por un crédito solicitado a través de Santander Consumer Finance con datos personales falsos,

excepto su nombre y RUT.

Astorga presentó una denuncia ante la PDI de Los Andes y la entidad financiera derivó el caso a su área judicial. Sin embargo, el médico fue citado a declarar como imputado en Concón, a pesar de ser una de las víctimas del delito.

Consultado sobre su reacción frente al caso señaló que "al principio estaba preocupado y angustiado por la deuda económica, pero ahora me preocupa que puedan estar haciendo otras operaciones utilizando mi identidad, como por ejemplo extendiendo recetas o licencias falsas o incluso adquiriendo nuevas deudas", expresó.

El caso también afectó al verdadero dueño del automóvil, quien fue detenido en la frontera al intentar salir del país con el vehículo, que ahora figura a nombre del médico.

Astorga espera que se reviertan los efectos del fraude, se limpie su historial financiero y se esclarezca cómo se concretó la suplantación, que podría estar vinculada a delitos similares cometidos en el extranjero.

